

## RECETTE.

### DESTRUCTION DES SOURIS.

Voici un moyen très-simple, mais certain, de détruire les souris.

On prend de la chaux vive, on la pulvérise dans un mortier en y ajoutant un équivalent de sucre. On étend cette poudre dans les endroits fréquentés par les rats et les souris.

Comme ces animaux sont très-friands de sucre, ils mangent la poudre. Les liquides de l'estomac, venant en contact avec la chaux, déterminent un effet analogue à celui de l'eau sur cette substance, ils l'étreignent. La violente inflammation de l'estomac, qui en est la conséquence, occasionne une mort prompte.

---

FEUILLETON DE LA GAZETTE DES FAMILLES CANADIENNES.

---

# LA CLOCHE DU PÈRE TRINQUET

NOUVELLE.

IV.

ODYSSÉE DU PÈRE TRINQUET.

CHANT PREMIER.

O'était vraiment un beau spectacle de voir tout le peuple d'Orange, les dimanches et jours de fête, comme les Carthaginois au temps de la reine Didon, appliqué, non pas à construire des fortifications, mais bien les murs du clocher.

Don Pasquale était là pour enflammer les courages, exciter les paresseux et modérer les vaillants. A la paroissiale, l'évangile s'appliquait naturellement aux cloches, on aurait dit qu'il avait été composé tout exprès.

Le résultat de cet habile à-propos était que les jeunes gens et les hommes robustes, à peine sortis de l'église, au lieu de faire cercle sur la place et de bavarder sur les semailles et les